

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **B. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil kegiatan penelitian tentang Model Kepemimpinan Demokratis Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan di Madrasah Aliyah Nurul Jadid, dapat disimpulkan dalam beberapa bagian sebagai berikut:

1. Kepemimpinan demokratis kepala madrasah selalu memberikan ruang terbuka kepada anggotanya dalam setiap melaksanakan kegiatan yang berlangsung di madrasah aliyah nurul jadid. Dalam meningkatkan mutu pendidikan demi tercapainya suatu tujuan ,yaitu berkaitan dengan kualitas/ mutu penndidikan. Namun tidak lepas dengan controlling pemimpin dalam setiap langkah yang dilaksanakan, dalam pengambilan keputusan dan kebijakan kepala madrasah selalu bermusyawarah dalam meningkatkan mutu pendidikan sehingga terbentuk organisasi yang penuh solidaritas dalam pengabdian yang bersifat ikhlas.
2. Dalam mutu pendidikan di madrasah aliyah nurul jadid. Sudah sangat baik dikarenakan madrasah aliyah nurul jadid selalu memeberikan pelayanan yang baik demi tercapainya vis misi lembaga. Sehingga dalam perkembangan madrasah dalam konteks mutu pendidikan selalu mendapatkan nilai yang positif dan bisa bersaing dengan lembaga lain. Dan bisa menghasilkan input dan output yang berkualitas dan mempunyai jiwa yang baik.

#### **C. Saran**

1. Untuk Penulis

Untuk penulis semoga penulis lebih menyadari jika terdapat banyak sekali kekurangan dalam penulisan ini, karena banyak sekali hal-hal kecil yang mungkin saja terlewatkan. Lebih bisa mengembangkan bahasa dan memperbanyak uraian tentang kegiatan yang dicantumkan.

## 2. Untuk Lembaga

Untuk lembaga, hendaknya terus mempertahankan karakter sekolah yang dimiliki agar tidak kehilangan kekhasan sekolah yang membuat mutu pendidikan Madrasah Aliyah Nurul Jaidid. Berbeda dengan sekolah/madrasah yang lain. Tingkatkan dalam pengendalian mutu agar selalu bisa mencapai titik taraf mutu yang bersifat dinamis dan mampu bersaing di kanca internasional. Khususnya dalam membawa nama baik pondok pesantren Nurul Jaidid.

Untuk akademi agar lebih dapat memberikan sesuatu yang selalu diharapkan oleh masyarakat agar menciptakan generasi penulis yang lebih mumpuni dari penulis saat ini, sehingga dapat menciptakan karya ilmiah yang lebih ilmiah yang dapat menunjang kesuksesan akademika.

